
行政懇談会　提言等回答一覧

地域 地区 提言等の内容 回　答 担当部課

勝田 勝田東
市として農業、工業、企業誘致、何を優先するのか。
若い人を増やすと言うが仕事の場はどうするのか。ま
た、それがダメだったときは他に手を打たないのか。

順位づけはしていません。力を入れているのが教育機関の誘致です。 企画振興部

勝田 勝田東

若者定住について、粟井への移住が増えていると聞
く。空き家を探したが貸してもらえるものが１軒もな
かった。空き家の有効活用のため、市にバックアップ
してほしい。

バックアップしますが、畑があるから来るという訳ではありません。雇用促進
住宅のリノベーションを考えており、２年ほどかかると思います。空き家情報
バンクを運営し、市内の空き家に関する情報の提供から入居決定までを支援す
るとともに、移住定住補助金のメニューの一つとして空き家を改修した場合の
補助制度を設けています。

企画振興部
建設部

勝田 勝田東
バスが新しい国道を走っている。何故旧道を走らない
のか。

運行時間と安全性の問題がありますが、要望はよく分かります。民間事業者が
運行しており、ご意見があったことは伝えます。

市民部

勝田 勝田東
高齢化社会なので、老人が住みやすいまちにしてほし
い。長生きして良かったと思えるように。何か集まっ
てすることなどがあれば良いと思う。

コミュニティ活動の活性化が必要となります。地方創生のメニューで、小さな
拠点づくりの推進があり、ハード面ではなくソフト面での支援を手上げ方式で
地域毎に独自で実施することを応援する政策です。平成28年度予算で制度化し
ました。ソフト面を地元で考えて、制度を利用していただきたい。

企画振興部

勝田 勝田東

奈義町の出生率が日本一になったと新聞で出た。美作
市は具体的にどう考えているのか。若い人が住みやす
いまち、障がいを持った子が生まれた時に安心して育
てられる美作市であってほしい。障がい児を抱えた親
の負担軽減を考えてほしい。

障がい児のことを自分のことと思えるようにPRをすることが大事です。美作市
では知的、精神、発達については得意になってきてますが、身体障がいについ
ては若干弱い。数がそう多くないから個別のケアになってもちません。だか
ら、県全体の施策の中でまとめることで何とかできていますが、そこをどうす
るかの問題があります。学校レベルで言えば、県に頼ってきたところを止め
て、日体大の特別支援学校に来てもらって、そこで高校レベルの対策を行う。
就職までの自立支援。最後に住む場所も提供する。介護もできるようにして負
担を軽減するといった長期的なビジョンが必要です。
在宅で重症心身障がい児を介護する家族の負担軽減を促進するため、平成27年
度から重症心身障がい児・者レスパイト事業を実施しています。受け入れ施設
として市内に２つの医療型短期入所施設を確保することができています。ま
た、高齢者介護施設との連携により障がい者の基準該当サービスの充実を図り
ます。
勝田東小学校をユニバーサルデザイン教育推進拠点校に指定し、誰にとっても
分かりやすい授業となるよう研究を行っています。そして、全ての学校で、ユ
ニバーサルデザイン教育が進められるよう指導・助言を行っています。

保健福祉部
教育委員会

勝田 勝田東

空き家で跡取りのない家を社協に買い取ってもらえる
と聞いた。65歳を超えてからということで、以前は家
の価値が500万円以上ないと買い取れないと言われたの
が、再度聞いたら1,000千万になった。

岡山県社会福祉協議会で居住用不動産の所有者に「不動産担保型生活資金」の
貸付制度があります。65歳以上で担保不動産評価額が1,000万円以上である等
の要件があります。

保健福祉部
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勝田 勝田東

猿の問題。数年前から英田に出ている。県や市にお願
いしたが対策が何も進まない。こちらにも来た。10数
頭の群れ。水島勝央町長にも話をした。捕獲して発信
機をつけるしかない。自己防衛で花火を上げる。人災
になるので、腰をあげてほしい。今の内に対策を。
また、岡山県は対策が遅れているので、兵庫県の鳥獣
対策センターに聞いて欲しい。

ちょうど県にお願いしたところ。猪臥で４～５頭の群れを見ました。提言のと
おり良く出没しています。猿対策のノウハウが分からないこともあり、先進地
の兵庫県の対応方法を研究していますが、全市的に対応しなければなりませ
ん。

経済部

勝田 勝田東
既存の薪ストーブを使っている人への補助はないの
か。薪代の補助とかをお願いしたい。

平成27年度に新たな事業として新規に薪ストーブを設置する場合の補助制度を
設けています。需要部分を整備するためのもので、既存の設備に対しての補助
は、難しいと思われます。燃料としての薪代補助についても難しいと考えま
す。

経済部

勝田 勝田東
トム・ソーヤ冒険村は今日で今年の営業を終わる。冬
の間は空けない、人が来ないから。開けてほしいとの
声があったが。

トム・ソーヤー冒険村は指定管理者が営業を行っています。冬季期間の休業に
ついては、指定管理者の経営改善の一環として、平成25年から冬季期間の営業
を休止しているところであり、この取り組みによる改善効果が出てきています
のでご理解願いたい。

経済部

勝田 勝田東
赤線は市道に編入されるのか。赤線だから修繕しても
らえない。

市道認定基準の見直し中であり、新基準で要件を満たせば、市道認定は可能と
なります。

建設部

勝田 勝田東

向原線から大阪電具までの道路の修繕で材料支給を依
頼したが、幅員が1.2ｍくらいなのでダメと言われた。
田んぼがあるが、道を広げるのに土地を無償提供す
る。1.5ｍくらいに広げる。

1.5ｍで通せるか。通せるなら今後の規制緩和で市道にできるかもしれませ
ん。生活実態があれば前向きに検討するよう指示します。市道と市道を結ぶ道
なら認定可能。土地についての同意書をお願いしたい。また、市道認定基準の
見直し中であり、新基準で要件を満たせば、市道認定は可能です。認定されれ
ば原材料支給は可能となります。

建設部

勝田 勝田東 下水道の料金が高い。普及率はどのくらいか。
普及率は高いが接続率は低い状況です。平成26年度末で下水道普及率は
97.7％、水洗化率86.5%。

環境部

勝田 勝田東

今、その学校に行っても動物がいない。昔は家に家畜
がいたし、勝田東小にもあった。勉強ができなくて
も、動物の世話が得意な子もいる。教育委員会で取り
上げてほしい。

鳥インフルエンザが大流行したころから学校、園で小動物を飼わなくなってい
ます。生き物と触れ合うことは心身の発育にとって効果的であるとは思いま
す。

教育委員会

勝田 勝田東
UD校について、変な子ばかりを集めるという老人の声
があった。趣旨の周知を学区全体にしてほしい。

勝田東小の統合の話しがあったが、教育熱心な地域だったので、ここならでき
るのではないかと思いお願いした。平成２８年度には、勝田東小学校で研究し
たことを公開する予定です。地域の方々にも広く公開したいと考えています。

教育委員会

2



行政懇談会　提言等回答一覧

地域 地区 提言等の内容 回　答 担当部課

勝田 勝田東

小規模特認校について、何人か集めてとのことだが、
学童保育がないからという理由で、勝田東小から勝田
小へ移った子がいる。４月に学童保育ができたのに帰
らせないのは何故か。友達の関係があるからは理由に
ならない。市の方針を教えてほしい。

指定校変更の理由が変更、消滅した場合許可を取り消すことはできますが、教
育的配慮から、現状のままとします。

教育委員会

勝田 勝田東
小規模特認校について、来年の入学が９人超えたら複
式学級は解消されるのか。

１年生を含む学年は、８名までが複式学級になります。勝田東小学校は平成２
８年度１・２年生が８名であと１名増えると複式学級は解消されます。

教育委員会

勝田 勝田東

文化センターの件。今後どうするかの話しがない。新
庁舎は勝田とある議員が言っていたが、よその土地に
との話しを聞いた。もしもの時には土地はどうするの
か。勝田町は合併の際、何十億と基金を持っていっ
た。

新庁舎の話しは市民検討委員会の検討結果。まず現庁舎周辺に総合庁舎をとい
うこととなり、明見周辺にこれから候補地を探します。候補地を選定してから
議会に諮り、議会の同意を得られれば、用地交渉を行っていきます。ダメなら
作東か勝田の支所を増築して使用もありますが、それも議会に諮り、ダメなら
現庁舎。７割が充当される合併特例債が使えるのは平成31年度末までです。
　文化センターの候補地については、美作文化センターの改築の話しがあり、
６町村の施設の管理計画について、平成28年度中の策定を目指しており、それ
からの話しとなります。
ただ、どこの町村も基金・借金を持ち出しています。地域振興という目的基金
なので、旧勝田地域の活性化に充てます。議論の中で文化センターとの話しが
あるかもしれない。
基金の使用については新たな合意が必要です。議会がどういう考えを示すか。
重要な議論です。※回答の内容は行政懇談会開催時点

総務部
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